

CON CAJAS DE CERVEZA

VUELCA CAMIÓN Y DESATA RAPIÑA

Score!



YAMAMOTO LLEVA AL TRIUNFO A DODGERS

Con una gran labor de Yoshinobu Yamamoto, quien terminó el partido con 110 lanzamientos, Dodgers vence 5-1 a Brewers y pone la serie 2-0.

El hecho se dio en la carretera Saltillo-Torreón a la altura del Relleno Sanitario

MARCO JUÁREZ / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAHUILA.- La mañana de este martes, un camión que transportaba una carga considerable de cerveza volcó sobre la carretera Saltillo-Torreón, a la altura del kilómetro 8, frente al Relleno Sanitario. El percance generó la movilización de cuerpos de seguridad y provocó momentos de caos debido a que varias personas aprovecharon el incidente para sustraer parte del producto.

De acuerdo con los primeros reportes, el conductor perdió el control de la unidad y terminó fuera de la carpeta asfáltica, sin que se registraran personas lesionadas. Elementos de la Policía Municipal de Sal-



Varias personas aprovecharon el percance para sustraer parte de la carga de cerveza.



El camión quedó volcado a la orilla de la carretera Saltillo-Torreón, sin que hubiera personas lesionadas.

tillo y de la Guardia Nacional arribaron al lugar para tomar conocimiento del siniestro y controlar la situación.

Testigos refirieron que

varios recolectores de materiales reciclables llegaron al punto poco después del accidente y comenzaron a recoger cajas y tapas de cerveza que quedaron esparci-

das sobre el pavimento. A pesar de los intentos de las autoridades por intervenir, los responsables lograron huir del lugar con parte de la mercancía.

El conductor del camión permaneció en el sitio en espera de la aseguradora para iniciar el trámite correspondiente por los daños materiales. Las autoridades exhortaron a la población a evitar este tipo de actos ilícitos y a mantener la precaución al circular por la zona mientras se realizaban las labores de limpieza.

DE 1,000 APARATOS FUNCIONAN



Detona Manolo programa de 1000 aparatos ortopédicos

Destaca Gobernador del Estado la inversión extraordinaria de alrededor de mil millones de pesos en el tema de salud



REVELAN EN EU REVOCÓ VISAS A 50 POLÍTICOS

El Gobierno estadounidense ha revocado las visas de al menos 50 políticos y funcionarios mexicanos, en medio de la ofensiva de la Administración del Presidente Donald Trump contra los cárteles de la droga.

Nación



Mejoran la vialidad en Valdés Sánchez y Colosio

Alcalde Javier Díaz afirma que seguirán este tipo de intervenciones en otros sectores de la ciudad

STAFF / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAHUILA.- El alcalde de Saltillo, Javier Díaz González entregó de manera formal las adecuaciones viales que se hicieron en el cruce de los bulevares Jesús Valdés Sánchez

y Luis Donaldo Colosio, las cuales tienen como propósito mejorar la movilidad en ese sector, y adelantó que seguirán ese tipo de intervenciones en otros puntos de la ciudad.

Díaz González señaló que, luego de las intervenciones que se hicieron en el punto en mención, se mejoró la vialidad en un 35 por ciento al circular al oriente por Valdés Sánchez y tomar el bulevar Colosio rumbo al sur; mientras que la mejora es del 50 por ciento al cir-

cular por Colosio y llegar a Valdés Sánchez, para seguir hacia el sur.

“El impacto de estas acciones es positivo, porque el objetivo es mejorar la calidad de vida de la población, que las y los saltilenses pasen más tiempo con su familia y menos tiempo en el tráfico”, declaró Javier Díaz.

El Alcalde comentó que también están por entregarse las adecuaciones en el entronque de Colosio y Los Fundadores, además recordó que se realizó con



El alcalde Javier Díaz González entregó las adecuaciones viales que mejoran el flujo vehicular en un sector clave de Saltillo.

éxito una intervención vial en el cruce de los bulevares Mirasierra y Revolución en donde, entre otras acciones, se eliminó la rotonda y se colocó un semáforo.

LOCAL / PÁG. 2

PARA TENER ESPACIOS DISPONIBLES

Despresurizan penales por incremento de cateos

HILDA SEVILLA / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAH.- Ante el incremento en cateos y detenciones de presuntos implicados en actividades ilícitas, como el narcomenudeo, el Gobierno de Coahuila ha comenzado a despresurizar los centros penitenciarios del estado con el objetivo de contar con espacios disponibles para los nuevos ingresos, informó el Secretario de Seguridad Pública estatal, Hugo Gutiérrez Rodríguez.

De acuerdo con el funcionario, esta estrategia incluye la preliberación de personas privadas de



la libertad que cumplan con los requisitos establecidos por la ley, como parte de un trabajo coordinado entre la Secretaría de Seguridad Pública, la Fiscalía General del Estado, la Defensoría Pública y el Poder Judicial.

En los centros penitenciarios tenemos un trabajo conjunto con estas instituciones para que quienes tengan derecho a un beneficio de liberación anticipada puedan acceder a él”.

LOCAL / PÁG. 2

